

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE LA JUVENTUD DE FECHA 23 DE AGOSTO DEL 2016



En el patio central de las oficinas del Gobierno del Estado, y en Sesión Extraordinaria de Cabildo, tuvo efecto la ceremonia de entrega del Premio Municipal de la Juventud MAASS 2016.

Se contó con la presencia de las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina Frederick Lozano, Coordinadora, Gabriela Gutiérrez Montañez, Secretaria y Cristina Paz Almanza Vocal, así como estuvieron presentes los demás integrantes del Honorable Ayuntamiento, y como invitados especiales los galardonados y su familia.

Es importante recalcar que se inscribieron 60 participantes y 10 fueron los ganadores, quienes recibieron por parte de las autoridades municipales un reconocimiento y premios en efectivo.

En el uso de la palabra la Regidora Carolina Frederick Lozano externó que: "Tenemos jóvenes con demasiada voluntad y perseverancia, que tienen las mejores calificaciones, miles de reconocimientos, participaciones, por lo que estamos muy contentos los regidores y el jurado calificador".

“Quiero decir con mucho orgullo que juntos como administración y Cabildo hemos logrado estimular a muchos juarenses valiosos a seguir la senda que los lleve a vivir su sueño, este día es muy importante para nosotros como Cabildo, como regidores, como grupo, consejo, porque hoy estamos frente a nuestro futuro, frente a los líderes”.

Estos jóvenes llevan cada día en alto el nombre de Ciudad Juárez “a hacer y tener lo que nos merecemos, una sociedad fuerte, preparada para afrontar con perspectivas más frescas y vencer los retos de la vida con valores y esa tenacidad que distingue a los guerreros, eso son ustedes guerreros, jóvenes llamen la atención pero de esta manera”.

Por su parte Javier González Mocken felicitó a nombre del gobierno Municipal a los ganadores del premio Juventud MASS 2016, que recibieron una constancia del gobierno, con el deseo de que sean estimulados y reconocidos los esfuerzos que han hecho en lo personal para ser mejores seres humanos.

Los ganadores de la categoría estudiante integral fueron; Salvador Robles Herrera y Oscar Iván Bueno Carvajal, en la categoría de joven altruista están Omar Pacheco Sierra y Jazmín Gabriela Ramírez Heredia.

Como jóvenes artistas fueron galardonados Paul Timke y César Aquino Pérez, en la categoría joven deportista resultaron ganadores Martin Alejandro Loera Trujillo e Iván Alfonso Duarte Trejo.

En la categoría joven emprendedor recibió el reconocimiento Daniel Alberto Martínez y como joven incluyente fue ganador Irving Misael Duran Gutiérrez

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:00 horas se da por terminada la Sesión y reunión.

